

Artikel vom 13.12.2021

Vorstandschaft

virtuelle Vorstandssitzung



Immer am Puls der Zeit: digitale Vorstandssitzung

Ortsvorsitzender Thomas Habereder begrüßte die Mitglieder der Vorstandschaft zur digitalen Vorstandssitzung. Er bedauerte, dass das gesellschaftliche Leben seit nunmehr 2 Jahren brach liegt und möchte gerne wieder Veranstaltungen wie den Neujahrsempfang abhalten. Dass dieser aufgrund der aktuellen Infektionslage noch nicht möglich ist, aber 2023 wieder fest auf der Agenda stehen soll war die einhellige Meinung der Teilnehmer.

Das traditionelle Starkbierfest war immer gut besucht und könnte eventuell sogar stattfinden. Man einigte sich darauf das Fest im Januar nochmal zu besprechen unter Beachtung der aktuellen Regelungen und der Infektionszahlen.

Auf Thomas Habereders Agenda für die Sitzung stand auch ein Projekt für die kommunale Verschönerung, das eifrig diskutiert wurde und für gut befunden wurde von den teilnehmenden Vorstandsmitgliedern. Die Thematik wird weiter verfolgt und zu gegebener Zeit vorgestellt. Zusätzlich wurde auch die digitale Verbandsarbeit besprochen, die auch seitens des CSU Landesverbands einen besonderen Stellenwert hat, denn die Position des/der Digitalbeauftragten wurde auch in der Satzung verankert. Die Ortsdigitalbeauftragte Maria Maier stellte mögliche Formate für die Öffentlichkeitsarbeit dar, die im Team der gesamten Vorstandschaft umgesetzt werden wird.

Die nächste Vorstandssitzung findet voraussichtlich im Februar 2022 statt.